

まちの話題

SOO City's TOPICS

曾於市の出来事
お届けします！



SOO City
NEWS

住宅取得祝金を贈呈



10月27日に行われた交付式



1月23日に行われた交付式

SOO City
NEWS || 厚生労働大臣表彰を受賞



1月12日、平成29年度社会福祉功労者に対する厚生労働大臣表彰を受賞された民生委員の永野美喜子さんが、市長へ報告に来られました。

これは、民生委員として20年以上在職されている方に対し贈られるものです。

永野さんは、平成4年12月に民生委員の活動を始め、現在も地域福祉のために尽力されています。市長は「長年の社会福祉へのご尽力に感謝申し上げます。今後も地域のために協力をお願いします」と話しました。

平成29年10月27日と平成30年1月23日に市役所本庁で住宅取得祝金の贈呈式が行われました。市では、住宅を新築または購入された方にお祝いとして、現金と地域商品券を支給しています。市外から転入して1年以内の方には、左記祝金に商品券5万円分と現金5万円が加算されます。詳しくは、本庁企画課定住推進係（☎0986-76-8802）までお問い合わせください。

対象

- ・市内に居住するため住宅を新築または購入した方
- ・市内業者による新築 商品券10万円分と現金10万円
- ・市外業者による新築 商品券5万円分と現金5万円
- ・未入居の建売住宅購入 商品券5万円分と現金5万円
- ・右記以外の中古住宅購入 商品券2万5千円分と現金2万5千円

SOO City
NEWS || 吹奏楽フェスティバルを開催



12月10日、末吉総合センターで曾於市吹奏楽連盟主催の「第7回曾於市吹奏楽フェスティバル」が開催されました。このフェスティバルは、市民提案型地域づくり事業の一環として、市内吹奏楽団体の演奏向上と交流をはかるために行われたものです。当日は末吉小、岩川小、財部小、末吉中、大隅中、財部中、曾於高校、メセナ楽団の8団体が参加。最後には、全体合奏で「365日の紙飛行機」に挑戦し、会場が一体となりました。

市民の人権を守るために



平成29年12月31日付けで2名の
人権擁護委員が任期満了となり、
内1名が新しい委員と交代されま
した。

退任されたのは津留伸二さん
(大隅町・写真左端)で、人権擁
護委員として3年間尽力されまし
た。その功績をたたえ、鹿児島地
方法務局長より感謝状が贈られま
した。後任として、法務大臣より
田ノ上晃さん(大隅町・写真右端)
へ委嘱状が交付されました。

また、山内千代子さん(末吉町・
写真中央)にも再任用として委嘱
状が交付されました。

分譲住宅地の販売に向けて



1月23日、市と大隅北校区公民
館および柳迫校区公民館が分譲住
宅団地の販売に関する連携協定を
締結しました。

本協定は、4月からそれぞれの
地域内に整備される分譲住宅の販
売に向け、市と校区公民館が相互
に連携・協力し、地域における若
者の定住促進および地域の活性化
を図ることを目的としています。

今後は、分譲住宅地販売に向け
た積極的な行動と情報の提供など
の必要な相互協力をを行っていきま
す。

曾於高溶接工作部が九州2位



出場したのは、3年の井之元璃
玖さん、井上朋哉さん、2年の児
玉勇人さんの3人。優勝した長崎
工業高校とはわずか6点差で惜し
い結果となりました。個人の部で
は、児玉さんと井上さんが優秀賞、
井之元さんが優良賞で全員が入賞
しました。児玉さんは「先輩のお
かげでここまでこれた。来年は優
勝を目指します」と話しました。

フラワーアレンジメントを体験



1月23日、末吉総合センターで
「食と農と女性の会」主催の講演会
とフラワーアレンジメント教室が
行われ、55名が参加しました。

講師は、大隅町で菊農家を営む
小濱健一さん。「みえないところに
大事なものがある」と題し、笑い
あり涙ありの講演となりました。

講演会の後、末吉でフラワー
ショップ「花カフェ」を経営され
ている東原秋子さんのフラワーア
レンジメント教室が行われまし
た。小濱さん提供のスプレー菊を
使い、華やかなアレンジフラワー
ができ上がっていました。

曾於市分譲住宅団地の販売に関する連携協定



1月23日、市と大隅北校区公民
館および柳迫校区公民館が分譲住
宅団地の販売に関する連携協定を
締結しました。

本協定は、4月からそれぞれの
地域内に整備される分譲住宅の販
売に向け、市と校区公民館が相互
に連携・協力し、地域における若
者の定住促進および地域の活性化
を図ることを目的としています。

今後は、分譲住宅地販売に向け
た積極的な行動と情報の提供など
の必要な相互協力をを行っていきま
す。

SOO City NEWS || 少年剣士へ熱血指導！



1月27日、末吉総合体育館で赤鷲旗剣道大会が開催され、小中学生約500人が熱戦を繰り広げました。この大会は、渡辺組名誉会長の渡邊信雄さん（故人）が少年少女の育成を目的に創設したものでした。

試合前には、鹿児島県警による剣道教室があり、少年剣士へ切り返しや面打ちなどの基本稽古を熱心に指導していました。指導した富永教介さんは「学んだことを日々の稽古に生かして、技を磨いて欲しいです」と話しました。

SOO City NEWS || イノシシが牛舎で日向ぼっこ



1月24日の取材日も体高約40センチのイノシシが牛舎で日向ぼっこをし、牛とじやれ合っていました。牛や農作物に危害を加えたらいけないと地元の猟友会に連絡。「こんなことは珍しい」と言われ駆除を断念しました。

今も（2／15現在）イノシシは居すわっており、西村さんは「危害も加えないでの当分の間は見守ります。守り神みたいなもんかな」と話しました。

生産牛農家の西村一己さん（財部町）の牛舎にイノシシが居つき、話題を呼んでいます。

SOO City NEWS || 若手女性農家が意見を交換



2月7日、大隅農産加工センターで若手女性農業者による意見交換会が開かれました。企画したのは「SOOWomen Farmers」で、農家に嫁いだ方の集いの場を設けたいと始めたものです。

当日は19名が参加し、家事と育児の両立についての悩みを打ち明けたり、「作業をするとポケットにゴミがたくさん入る」といった農家ならではの悩みで盛り上がりいました。参加者は「悩みを共有できてスッキリした。前向きになりました」と話しました。

SOO City NEWS || 講演で心を元気に！



2月4日、大隅文化会館で「こころの健康づくり講演会」が開催されました。講師はフリーアナウンサーの宮本隆治さん。「ゆとり・ユーモア・帰りは元気！」と題し、アナウンサーとしての豊富な体験談や緊張したときの対処法など、ユーモアを交えての分かりやすいお話に、会場は笑い声で包まれていました。

来場者は「ゆとり・ユーモアのある話し方で本当に心が元気になりました」と話しました。

2月4日、大隅文化会館で「こころの健康づくり講演会」が開催されました。